

Wetzlarer Neue Zeitung

Nostalgie pur

01.08.2004

Von Susan Abbe
Tel.: (0 64 41) 95 96 97
E-Mail: lokalredaktion.wnz@mail.mittelhessen.de

Wettenberg-Krofdorf-Gleiberg. Nostalgie pur erleben seit Freitagabend tausende Besucher in den Straßen Krofdorf-Gleibergs. Mit dem diesjährigen Festival "Golden Oldies" taucht der Wettenberger Ortsteil nun schon zum 15. Mal in das Lebensgefühl der 50-er und 60-er Jahre ein. Bei strahlendem Sonnenschein schiebt sich die gut gelaunte Menge durch den Ortskern, vorbei an hunderten auf Hochglanz polierten Klassikfahrzeugen. Im Hintergrund ertönt an allen Ecken Rock`n`Roll, Beat und Soul, während Händler an rund 100 Verkaufsständen Tulpenlampen, Petticoats, Blechschilder, Bilder, originale Schuhe, alte Platten und Zeitschriften, Blumentischchen und Großmutter's Porzellan feil bieten.

Der Spaß war gestern den Besuchern anzusehen. Viele Gäste stürzten sich stilecht im Petticoat oder mit Elvisfrisur und Peter-Kraus-Holzkravatte in das bunte Treiben. Fachsimpelnde Autoliebhaber diskutierten Baujahre und Zustand der Fahrzeuge, modekundige Mütter durchstöberten mit ihren Töchtern ganze Berge von Petticoats und Kleidern, Musikliebhaber wühlten sich durch Berge von Schallplatten und so mancher Besucher hielt Ausschau nach der passenden Lampe oder dem richtigen Tischchen für das heimische Wohnzimmer.

Unter den Klassikfahrzeugen war besonders der legendäre "Stern von Indien", ein Rolls Royce Baujahr 1934 immer wieder dicht umlagert. Aber auch die vom Polizei-Motorsport-Club präsentierten Wagen aus den 60-er Jahren fanden viele Interessenten.

Die Bandbreite der Musik reichte von Elvis-Songs über Schlager bis hin zu Hits der 80-er Jahre. Ein besonderes Bonbon für die Besucher boten gestern an der Bühne Turnhallenstraße die jungen Tänzer des französischen "Club Rock`n`Roll Sorguais". Eine bunte Reise durch verschiedene Länder der ganzen Welt mit Tänzen aus Frankreich, Haiti oder Deutschland begeisterte eine Stunde lang hunderte Zuschauer.

1000 Fahrzeuge nach Typen präsentiert

Seinen Höhepunkt erreicht das Festival heute mit der großen, nach Typen geordneten Ausstellung der insgesamt etwa 1000 Klassikfahrzeuge. Unter dem Motto "Lifestyle, Luxus, Limousinen" werden dabei in diesem Jahr insbesondere Luxusautos präsentiert.

Etwas für das Auge wird den Besuchern zudem auf der Bühne Schieferstraße geboten. Dort wird von einer Jury beim Petticoat-Wettbewerb das schönste Outfit des diesjährigen Festivals gekürt.

Spaß für die Kleinen gibt es schließlich im Kinder-Amusement-Park sowie bei einer Kinder-Schmink-Aktion und einer Kindermalschule.

Der Eintritt kostet heute pro Person fünf Euro, Kinder bis 14 Jahre haben freien Eintritt. Besucher, die mit dem Auto anreisen, können am Großparkplatz Augarten parken. Von dort verkehrt zwischen 9 und 21 Uhr ein Pendelbus zum Ortskern.

Solms-Braunfelser

Mehr als 65 000 Besucher

02.08.2004

flanierten am vergangenen Wochenende im Krofdorfer Ortskern an Hunderten von Oldtimern vorbei. Die Gemeinde Wettenberg hatte zum 15. Festival "Golden Oldies" geladen und bot in diesem Jahr unter dem Motto "Lifestyle, Luxus, Limousinen" wieder ein buntes Programm für die ganze Familie. Fast 1000 Klassikfahrzeuge rollten aus der ganzen Bundesrepublik in der Krofdorf-Gleiburger Hauptstraße ein. Bei so manchem Oldie durfte das interessierte Publikum auch einen Blick unter die Motorhaube werfen. Für die passende musikalische Umrahmung sorgten insgesamt fünfzig Bands, die während der drei Tage den Gästen auf neun Bühnen kräftig einheizten. Das richtige Outfit für die Nostalgiefete konnten die Besucher schließlich auch gleich vor Ort erwerben. An rund 100 Verkaufsständen boten Händler unter anderem Petticoats, alte Platten, Handschuhe, stilechte Sonnenbrillen, Bücher und Möbel an - original oder den 50er Jahren nachempfunden. Weitere Fotos vom "Golden Oldies"-Wochenende finden Interessierte im Internet unter www.mittelhessen.de.

Wetzlarer Neue Zeitung

Mehr als 65 000 Menschen genießen in Krofdorf-Gleiberg Lifestyle, Limousinen und Livemusik

"Golden Oldies" von der Sonne verwöhnt

03.08.2004

Von Susan Abbe
Tel.: (0 64 41) 95 96 97
E-Mail: lokalredaktion.wnz@mail.mittelhessen.de

Wettenberg-Krofdorf-Gleiberg. Kaum hatten sich die Krofdorf-Gleiburger an die Schönheiten in ihren wippenden Petticoats, an den pinkfarbenen Cadillac vor der Haustür und die an allen Ecken und Enden des Ortes ertönende Musik der 50-er und 60-er Jahre gewöhnt, da ging das 15. Festival "Golden Oldies" am Sonntag auch schon wieder zu Ende. Bei hochsommerlichen Temperaturen strömten am vergangenen Wochenende mehr als 65 000 Menschen aus der ganzen Bundesrepublik in den Wettenberger Ortsteil, um das Lebensgefühl der Wirtschaftswunderzeit nachzuempfinden.

Höhepunkt der Nostalgiefete war am Sonntag die Ausstellung mit rund 1000 Oldtimern, die im Laufe des Vormittags in der Krofdorf-Gleiburger Hauptstraße anrollten. Das Publikum konnte dabei nicht nur die im Sonnenlicht blitzenden Karossen bewundern, sondern erfuhr auch wertvolle Details zu den Liebhaberstücken. Denn Johannes Hübner, Pressesprecher des Automobilclubs von Deutschland (AvD), kommentierte die

einifahrenden Wagen für die Besucher.

Wer noch mehr wissen wollte, hatte während des gesamten Tages ausreichend Zeit, um mit den Besitzern der Schmuckstücke über Typen und Baujahre oder die Restauration von Oldtimern zu fachsimpeln und bei dem einen oder anderen Modell auch mal einen Blick unter die Motorhaube zu werfen.

Schwung bewiesen am Nachmittag schließlich die 20 Schönheiten, die sich in originalen oder nachempfunden Kleidern beim Petticoatwettbewerb präsentierten. Die eine oder andere Teilnehmerin hatte noch am Vortag auf dem großen Nostalgiemarkt ihr Outfit mit stilechten Handschuhen oder der passenden Sonnenbrille komplettiert.

Aber auch die Jüngsten im Alter von vier bis zwölf Jahren hatten keine Angst, sich dem Publikum beim Wettbewerb zu zeigen. 20 kleinen Tänzerinnen und ein Tänzer bewiesen, dass auch der Nachwuchs noch von der Mode und der Musik der 50-er und 60-er Jahre begeistert ist.

Auch organisatorisch ist bei der 15. Runde der "Golden Oldies" schließlich alles rund gelaufen. Etwa 450 ehrenamtliche Helfer, vorwiegend aus den Wetttenberger Vereinen, sorgten am Wochenende für einen reibungslosen Ablauf. "Insgesamt war alles stimmig, wir hatten sehr gutes Wetter und ich glaube, die Besucher waren rundum zufrieden", freute sich am Sonntagabend der Wetttenberger Bürgermeister Gerhard Schmidt (SPD).

Genau Besucherzahlen lagen noch nicht vor, aber der Bürgermeister erwartet nach ersten Schätzungen ein besseres Ergebnis als im Vorjahr. Damals kamen etwa 65 000 Besucher nach Krofdorf-Gleiberg. "Besonders am Freitag und am Samstag konnten wir in diesem Jahr die Besucherzahlen steigern", so Schmidt. Zufrieden ist der Bürgermeister auch, dass weder Polizei noch das Rote Kreuz in den vergangenen drei Tagen besondere Vorkommnisse melden mussten.